

代議員・傍聴者
200名が結集して

第7回定期大会開幕(9/30)

各界から多くの来賓
がかけつけ、激励

続りて、千葉県労連・清水事務
局長、83年参院選千葉地方区社会
党候補・糸久八重子氏、衆院選

二〇〇の席が満席になる中、定
刻の10時、山口副委員長の開会の
あいさつで始まった。資格審査の
結果が森内議運委員長から発
表され、大会成立宣言が満場の拍
手で確認された。議長団には真藤
代議員(幕張)と繁沢代議員(千葉
市)が選出され、代表して真藤代議
員のあいさつをうけ、議事に入った。

「大会事務局・役職員指名、スローガ
ン提起」に統じて、奥川委員長が
次のように挨拶を行った。

「政府・自民党の攻撃は、軍事大國
化・改憲、労戦右翼統一など、労
働運動の一部をまきこんで、さき
まじい攻撃が激化している。動労印
本部革マルは、『労働こう運動』『ブル
トレ裏切り』に見られるように、全面
屈服し、ますます反動性をあらわに
しきこむ。本大会を成功させ、10.
11三里塚への総決起を突破口に、一切
の反動を打ち破って前進しよう。」

など二〇〇の席が満席になる中、定
刻の10時、山口副委員長の開会の
あいさつで始まった。資格審査の
結果が森内議運委員長から発
表され、大会成立宣言が満場の拍
手で確認された。議長団には真藤
代議員(幕張)と繁沢代議員(千葉
市)が選出され、代表して真藤代議
員のあいさつをうけ、議事に入った。

「大会事務局・役職員指名、スローガ
ン提起」に統じて、奥川委員長が
次のように挨拶を行った。

「政府・自民党の攻撃は、軍事大國
化・改憲、労戦右翼統一など、労
働運動の一部をまきこんで、さき
まじい攻撃が激化している。動労印
本部革マルは、『労働こう運動』『ブル
トレ裏切り』に見られるように、全面
屈服し、ますます反動性をあらわに
しきこむ。本大会を成功させ、10.
11三里塚への総決起を突破口に、一切
の反動を打ち破って前進しよう。」



千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)一九三五~六(公衆)四三七〇七
82.10.1
No.1159
国鉄千葉動力車労働組合

日明報
速報

議長団に、真藤(代議員)
繁沢(代議員)を派出

決意が述べられ、満場のひとときも高
い拍手と歓声がこめに応えた。

千葉二区社会党候補・辻田寅氏、
赤桐操参議員、千葉市議・小川
義人氏、などから激励の挨拶をう
けた。また、仙台からかけつけられた
全金本山労組・八重樫委員長から
「支配階級の反動攻撃の激化の中
で、真に闘おうとする仲間、労組の
間の連帯は拡がってきている。全国
の多くの仲間が三里塚に注目し、動
労千葉との連帯・交流を求めてい
る。われわれは大胆に踏み出さなければ
ならぬ」との訴えを受けた。

宍戸OB会会長、30名を越すに亘
つた動労千葉顧問弁護団を代表し
て菅野弁護士、動労千葉支援基金
運動の先頭に立っておられる労働運
動研究家・高島喜久男氏、から激
励の挨拶をうけたのち、山口副委員
長より約一時間にわたり「一般経過
報告」。12時40分、昼食・休憩。

「複数のデマ攻撃を撲滅し、
同盟北原(事務局長)が断固たる決意。
路線の正義性・勝利性に確信あふれる
討論活動は発言が続く」

「複数のデマ攻撃を撲滅し、
同盟北原(事務局長)が断固たる決意。
路線の正義性・勝利性に確信あふれる
討論活動は発言が続く」

「複数のデマ攻撃を撲滅し、
同盟北原(事務局長)が断固たる決意。
路線の正義性・勝利性に確信あふれる
討論活動は発言が続く」

動労千葉第7回定期大会は、昨日、九月三十日、十時より千葉市内千葉グラン
ドホテルにおいて、代議員・傍聴者・家族組合員など約二〇〇名が参加する中で
開催された。今日、自民党支配階級は、軍事大国化・改憲、侵略戦争政策
の激化と臨調・行革攻撃、闇の拠点つぶしとしての、国鉄労働運動解体・三里
塚反対同盟破壊など、「二同盟」づくりなど、極めてさまで攻撃をかけてきて
いる。こうした厳しい情勢の中で、われわれは、本定期大会を圧倒的に成功さ
せ、10.11三里塚現地闘争に総決起し、5.11ダイ改阻止・国鉄労働運動解体攻
撃と対決し、情勢の大きな転換をかちとつていかなければならぬ。